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株式会社ヒューマン・リンク 

経営セミナー 参加者のご感想 

 

＜セミナー名＞ 

新テストをきっかけに躍進するための広報戦略～実践講座 VOL.1 

『アピールポイントが劇的に変化する』 2015年 4月 24日 東京会場 

 

＜ご感想＞ 

・大変参考になりました。特にルーブリック。 

・新しい視点や考え方を提示いただいて、大変参考になった。 

・新しい視点を様々に得ることができました。他分掌にも内容を伝え、学校全体の取り

組みにつなげたいと思います。 

・今日まで意識してなかった多くの事に気付かされ、自校の現状に大きな危機感を抱い

た。学校運営にぜひ取り入れていきたい。 

・私は本校にきて４年経つのですが、建学の精神の話をした事が一度もありません。本

当にマズイなと感じました。大変重要な事に気付かせていただきありがとうございま

す。 

・異業種から高校の事務長となったため、すべての話が新鮮で為になった。 

・やっぱり来てよかった。 

・新テスト、研修こそしているが学校全体での認識は甘いことがわかった。取り組みの

スピードアップ（の必要性）を感じた。 

・とても勉強になりました。 

・ルーブリックについて初めて話を聞くことができ、大いに参考になった。具体化した

い。 

・新テストに向けての学校で取り組まなくてはならない点が明らかになりました。ルー

ブリック作成のための学校内の見直しと方針に着手してスタートしたいと思います。 

・新テストがチャンスになるということ 

・ルーブリックをしっかり構築しきちんと情報発信すれば今行われていることはもっ

と活かされると感じました。本校はあいさつに力を入れている学校ですが、中１生は入

ったばかりであいさつができていないことが４～５月目立ちます。逆にいえば、半年・

１年間を追ってルーブリックでのその変化を示せれば宣伝効果もあるのと同時に教員

の指導も意識化されると感じました。 

・今日のことを持ち帰って、教員の意識・認識を新たにしたいと思います。 

・正直、新テストの勉強不足により、今回の講座は非常に勉強になりました。これから
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これを学校に持ち帰り生かしていきたいと思います。 

・今まで考えていなかったことを学べたので、大変勉強になりました。 

・昨年までの広報戦略講座の内容がここ最近でようやく少しずつ動き出したばかりで

すが、世の中はもう更に新しい段階へと移行している事に驚きとあせりを感じます。 

・新テストについて何も検討がなされておらず、話を聞くほどあせりや危機感が生まれ

ました。学校へ帰って、さっそく話をしてみたいと思います。 

・たいへんわかりやすい、かつ、示唆に富んだお話でした。なおかつ、具体的な「ルー

ブリック」や「ポートフォリオ」などのテクニックんも言及していただき、学校に帰っ

てから話したいと思います。ただ、ルーブリックについては、すでに多くの研究事例が

あり、私立の先生が本気で勉強を始めたらいろいろな事例がこれから出てくると思い

ます。本校も「道徳」についてがんばって作っています。 

 

以上 

 

弊社セミナーは継続的に実施しています。ご関心おありの方はお問い合わせください。 

 

お問い合わせ用紙  切り離さずそのままファックス送信ください 

FAX. 075-212-7016 

 

貴校名；                               

 

お名前；                               

 

電話；                                

 

FAX；                                

 

Mail；                                

 


